

Lamontagne, Denise

De: Copeman, Russell
Envoyé: 21 février 2006 16:25
À: Lamontagne, Denise
Objet: TR : Commission des affaires sociales

CAS - 73M
C.G. - P.L. 125
PROTECT. JEUNESSE

Tel que convenu.

RC.

-----Message d'origine-----

De : Steves_Despons@...
Envoyé : 16 février 2006 10:59
À : Copeman, Russell
Cc : Bachand, Claude; Bernard, Daniel; Gaudet, Francine; James, Yolande; Legault, Diane; Paquin, Jean-Pierre; Bouchard, Camil; Champagne, Noella; Charest, Solange; St-Andre, Jean-Claude; Roy, Sylvie
Objet : Commission des affaires sociales

Bonjours M. copeman.

Mon nom est Steves Despons, depuis le début semaine je suis avec intérêt votre commissions sur les reformes a apporter sur les lois encadrant la protection de l'enfance. Premièrement, sachez que je ne suis pas un professionnel de ce milieu, je ne suis pas ni psychologue ou psychiatre, je n'ai même pas d'enfant. Et pourtant, j'aimerais m'adresser au membre de votre commissions. Par contre, cela va peut être vous sembler un peu stupide de ma part, mais je ne sais pas du tout comment m'y prendre pour me faire entendre de vous, n'y même si il est déjà trop tard. Vous vous dites peut être quel est mon intérêt en lisant c'est quelque ligne. Personnellement, je n'y est aucun, mais collectivement, je crois que je peut apporter a votre commission un regard nouveau, que dans vos débats vous n'avais peut pas aborder, c'est a dire la résultante dans la vie adulte d'une institutionnalisation prolonger dans le système actuelle de protection de l'enfance, et l'instabilité vécu par les enfant qui vive un placement prolonger dans de tel centre. Je crois que je suis bien placé pour vous en parler étant moi même étais dans ces institutions dès l'âge de 7 ans et ce jusqu'a ma majorité. Premièrement, je tiens a vous dire que je trouve que les intervenants entendue jusqu' a maintenant jettent un regard bien sombre sur le système actuel. Sachez que j'y ai vécu des choses merveilleuses dans ces centres, que je n'aurais jamais vécu si je serais resté dans le noyau familial ou je me trouvais. Je crois par contre qu'il y a beaucoup de lacune importante qu'il vous faudrait envisager et que jusqu'a maintenant vous n'avez pas du tout regardée. Sachez que mon désir de m'adresser a vous n'est en aucun cas motivé par la vengeance ou n'y même par colère de ma part. Comme je vous l'ai écrit plus tôt cela a été, dans mon cas, bénéfique de me retirer de ma famille, c'était un milieu d'extrême violence et de pauvreté. J'aimerais par le fait même en remercier la société Québécoise d'avoir mis en place les structures qui m'ont permis de vivre une enfance presque normale. Je dit presque parce que tout n'est pas rose tout de même. Durant c'est 11 année j'ai été placé dans 6 centres d'accueilles, et j'ai eu plus ou moins une douzaine de famille d'accueille. J'aimerais faire part a votre commissions ce qu'il en est résulté dans ma vie adulte. Je vous laisse donc mes coordonnées si cela peut intéresser les membres de votre commission.

Steves Despons